

Season3 グローアップ

成長

伊達中学校
3学年だより
第9号
文責
3学年主任
引地 一義

目指すは上位入賞・県大会出場

支部大会の勢いをそのままに



出発のあいさつと結果の報告

六月五日（水）・六日（木）に行われた支部中体連大会の結果、女子バスケットボール部、バレーボール部、剣道部、男女ソフトテニス部が、それぞれ六月十八日（火）・十九日（水）に開催される県北大大会への出場を決めました。また、ソフトボール部と特設水泳部も県北大大会に出場します。（支部大会の様子は、本校ホームページに掲載していますのでご覧ください）
野球部とサッカー部は、

日 今週の

ひとこま常

先週と今週は衣替えの移行期間でした。朝、登校する生徒の服装も夏服が多く見られました。

衣替えは平安時代に中国から日本に伝わった習わしで、年に二回衣をかえる宮中行事でした。

江戸時代には、気候に合わせて年に四回衣替えをすることが武家社会で定められ、庶民に広まったと言われています。いずれも旧暦でその時期が決まっていました。

来週六月十日（月）から、完全移行になります。制服やシャツへの

次の公式戦に向けて練習を継続します。
引き続き応援をよろしく
お願いします。

期末テスト近づく

6月24日（月）実施予定

すでにテストに向けた自主学習を始めている生徒のみなさんもいるようですが、六月十日（月）に出題範囲表を配付し、学習計画を作成する予定です。今年度は

ネームプレートの付け忘れないよう、確認してから登校することをお願いいたします。併せて、清掃時の服装も衣替えします。



最初の定期テストで、各教科とも出題範囲が広がっているようです。
また、七月五日（金）には、漢字書き取り大会を実施します。

そして、七月八日（月）には、第一回実力テストを実施する予定です。出題範囲表は生徒のみなさんに配付済みです。

これまで、三年生のみなさんは定期テストの度に学習計画を立ててきました。（一・二年生で、合計十回行っています）

これまでの経験と反省をもとに、自分に合った学習計画を立てて学習を進め、納得できる結果がだせることを期待しています。

集金のお知らせ

進路対策費・卒業準備金の第一回集金は、六月十一日（火）です。案内のプリントは五月二十三日（木）、集金用の封筒は、六月三日（月）に配付しました。
進路対策委員（一組）の保護者の方が、朝七時二十五分から七時五十分まで受け付けいたしますので、生徒を通してお納めください。